

Prentsa oharra

Nota de prensa



5 INSTALACIONES MUNICIPALES DISPONDRÁN DE PLACAS FOTOVOLTAICAS

El Departamento de Medio Ambiente tiene prevista la instalación de placas de energía solar fotovoltaica en cinco edificios de la ciudad para el autoconsumo de los mismos.

Marisol Garmendia, Concejala de Ecología, ha señalado que “se va a proceder a colocar estas instalaciones en el edificio de la Guardia Municipal en la rotonda de Morlans, en el Polideportivo Manteo de Gros, en el de Pío Baroja de Aiete, en la ikastola Aitor y en el Frontón de Bidebieta. Estos proyectos fueron ya aprobados por el Gobierno Donostiarra en mayo de este año y ahora salen a licitación por un precio total de **409.387,47euros**”.

Una vez que se adjudiquen los proyectos, que para su licitación irán por separado, se prevé el desarrollo de las obras que se prolongarán entre tres semanas y 5 meses en el mayor de los plazos:

- Edificio Guardia Municipal, precio de licitación 163.481,77€ con un plazo de obra de 5 meses
- Polideportivo Manteo, precio de licitación 66.376,52€ y 4 meses de obra
- Polideportivo Pío Baroja, precio de licitación 100.233,98€ y 4 meses de obra
- Aitor Ikastola, precio de licitación 35.915,68€ y 3 semanas de obra
- Frontón de Bidebieta, precio de licitación 43.379,52€ y 3 semanas de obra